

Marchas en Bolivia en apoyo a Evo Morales



La Paz, 13 oct (RHC) Organizaciones sociales de Bolivia comienzan este viernes en la ciudad de Santa Cruz una serie de marchas, que se extenderán por distintos departamentos, para defender el proceso de cambio y la reelección del presidente Evo Morales.

La primera manifestación se iniciará desde la Plaza del Estudiante hasta la 24 de septiembre, en la urbe cruceña, anunció Lucio Vedia, del Movimiento Al Socialismo (MAS), informa Prensa Latina.

Los campesinos cocaleros del Trópico de Cochabamba también alistan concentraciones en ese departamento para apoyar al mandatario.

'Vamos a generar grandes movilizaciones de manera sincera y consciente para defender este proceso y garantizar la repostulación del jefe de Estado', anunció el dirigente de los cocaleros Leonardo Loza.

Las marchas tendrán lugar después de que el martes por la noche organizaciones políticas opositoras y expresidentes se unieron en manifestaciones para rechazar un recurso presentado por el MAS y dos diputados de la Unidad Demócrata ante el Tribunal Constitucional de Bolivia.

De prosperar, el recurso permitiría la repostulación de autoridades nacionales, departamentales y municipales para las elecciones de 2019.

El ministro boliviano de Justicia, Héctor Arce, consideró que los candidatos potenciales de la derecha están detrás de los colectivos ciudadanos que salieron a marchar el pasado día 10.

En opinión de Arce, la oposición quiere sacar a Evo Morales de la próxima contienda por temor a ser vencida.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144251-marchas-en-bolivia-en-apoyo-a-evo-morales>



Radio Habana Cuba